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Февральское заседание 
Городской думы Нижнего 
Новгорода позволило дове-
сти до логического завер-
шения несколько важней-
ших вопросов, работа над 
которыми шла длительное 
время.

Бюджет начал расти
По традиции заседание 

началось с корректировки 
бюджета. Как обещали влас-
ти, городская казна выделила 
средства на повышение зар-
платы педагогическим работ-
никам детских дошкольных 
учреждений. Кроме того, 
получит бюджетное финан-
сирование детско-юношеская 
спортивная школа «Олимп», 
ставшая в этом году муници-
пальной. Дополнительные 
деньги также направят на при-
обретение новых трамваев, на 

строительство 
муниципаль-
н ы х  ж и л ы х 
домов, а также 
на содержание 
объектов куль-
туры и спорта. 
Комментируя 
и з м е н е н и я 
бюджета, глава 

города Олег СОРОКИН под-
черкнул:

- Принятая корректировка 
имеет выраженную социаль-
ную направленность: увеличе-
но финансирование детских 
дошкольных учреждений, 
спортивных школ. Отрадно 
видеть, что год только начи-
нается, но уже происходит 
заметный рост городского 
бюджета. Мы находим допол-
нительные доходы, чтобы 
решить важнейшие задачи. 

Одним из источников 
пополнения городской казны 
должна стать рекламная дея-
тельность. Повышения эффек-
тивности использования 
городских рекламных кон-
струкций депутаты добиваются 
уже более двух лет. Отвечав-
ший за эту деятельность глава 
городской рекламной службы 
не смог выполнить требова-
ния депутатского корпуса и 
лишился должности. Сейчас, 
как заверила Татьяна ШМА-
КОВА, директор городского 
департамента градостроитель-
ного развития и архитектуры, 
первые аукционы по продаже 
мест для размещения рекламы 
запланированы на самое бли-

жайшее время. Это означает, 
что бюджет получит надёжный 
источник поступления средств. 

«Пополнение» 
принято

Самое горячее обсужде-
ние у народных избранников 
вызвали изменения в Пере-
чень озеленённых территорий 
Нижнего Новгорода. Этому 
вопросу тоже больше двух 
лет. Предложения по созда-
нию такого перечня впервые 
прозвучали практически сразу 
после избрания действующе-
го состава городского парла-
мента. Затем шла длительная 
совместная работа депутатов и 
городской администрации. 

В июле прошлого года 
утвердили перечень зелёных 
зон для двух районов - Приок-
ского и Нижегородского, это 
был важный для города шаг. 
И вот появился перечень для 
остальных районов города. 
Туда уже внесли 145 дополни-

тельных объектов, ещё 20 гото-
вят к включению в перечень. 

Обсуждая «зелёный» пере-
чень, депутаты внесли ряд 
предложений. Так, Ольга 
БАЛАКИНА инициирова-
ла поправку, расширяющую 
критерии определения озе-
ленённых территорий. Она 
считает, что защищать нужно 
не только стопроцентно зелё-
ные участки, но и объекты, 
где насаждения составляют не 
менее 70% площади. Поправ-
ку юридически подготовят к 
следующему заседанию город-
ского парламента. 

Председатель постоян-
ной комиссии по бюджетной, 
финансовой и налоговой поли-
тике Марк ФЕЛЬДМАН зая-
вил, что в список должны 
попасть все зелёные наса-
ждения города независимо от 
занимаемой площади, даже 
если это одно дерево или один 
куст. Председатель комиссии 
по экологии Михаил БАРКОВ-
СКИЙ поддержал коллег и 

предложил больше внимания 
уделять уходу за новыми наса-
ждениями, так как выживают 
не все высаженные деревья и 
кустарники. 

Подытоживая дискуссию, 
глава города Олег Сорокин 
отметил: «Вопрос о внесе-
нии изменений в перечень, 
видимо, будет постоянным 
в повестке наших заседаний. 

Ждём от нижегородцев пред-
ложений, какими ещё участ-
ками должен пополниться 
документ. При этом нужно 
понимать, что по некоторым 
территориям пройдут дороги, 
будут строиться мосты, необ-
ходимо учитывать генплан 
города. Любой вопрос по озе-

ленённым территориям всегда 
будет обсуждаться на профиль-
ных комиссиях, совещаниях, 
заседаниях. Уверен, что список 
зелёных зон пополнится».

Нарушителей 
накажут рублём

Депутаты одобрили зако-
нодательные инициативы 
коллег, предусматриваю-
щие изменения в областной 
Кодекс об административных 
правонарушениях (КоАП). 
Народные избранники пред-
лагают увеличить штрафы за 
некачественную уборку тер-
риторий и за несанкциониро-
ванную торговлю. 

Проблема стихийной тор-
говли зреет давно. В городе 
разработали регламент ликви-
дации незаконных ларьков, но 
из 300 выявленных объектов 
убрать удалось только 40. Одна 
из трудностей борьбы с нару-
шителями - малоэффектив-
ные штрафные санкции. Сей-
час штраф хотят существенно 
увеличить, хотя и не до мак-
симально допустимых россий-
ским законодательством цифр. 
Аналогичные меры коснутся 
и тех, кто не соблюдает правил 
уборки улиц и содержания тер-
риторий в чистоте.

- Повышение штрафов 
поможет эффективнее бороть-
ся с нарушителями, - резю-
мировал Олег Сорокин. - 
Получив штраф в 200 000 руб., 
руководители компании, отве-
чающей за уборку городских 
улиц, задумаются, честно ли 
они выполняют свою работу. 

Инициативу повысить 
штрафы представит на рас-
смотрение Законодательно-
го Собрания Нижегородской 
области депутат Владимир 
ПАНОВ. Чтобы утвердить 
изменения в КоАП, потребу-
ется соответствующая юриди-
ческая процедура. 

Тамара ЛУКЬЯНОВА

В центре внимания - 
экология

Нижний     считает    зелёные зоны

Реклама 
пополнит казну.

 »

Депутаты готовы сосчитать каждое дерево в городе.


